
Si è costituita ed è stata ufficializzata ieri sera in occasione di una
riunione  del  Gruppo  Consiliare  del  Partito  Democratico  di
Giulianova,  l’associazione  politico  culturale  denominata
“Progresso Democratico”.
Si è costituita ed è stata ufficializzata ieri sera in occasione di una riunione del Gruppo Consiliare del Partito Democratico di
Giulianova, l’associazione politico culturale denominata “Progresso Democratico”.

Tre i consiglieri comunali ideatori: Laura Ciafardoni, Massimo Maddaloni e Roberto Sacconi.

Tratterà temi di notevole interesse quali il : Lavoro e la Formazione, Il Sociale, la Cultura e la Sicurezza.

L’Associazione nasce all’interno del PD (come previsto dallo Statuto) e rappresenta “l’anima critica dell’Amministrazione
Comunale”.

Sarà propositiva fungendo da termometro e pungolo nell’attività amministrativa ed avrà come obiettivo “riscrivere l’agenda
politica delle priorità”.

E’ aperta a tutti coloro che intendono partecipare e dare un contributo per la crescita della nostra città.

A breve la presentazione ufficiale attraverso un incontro aperto alla cittadinanza.

La Federazione della Sinistra di Giulianova rivolge il proprio saluto
al nuovo direttore generale della Asl teramana, dottor Giustino
Varrassi.
La Federazione della Sinistra di Giulianova rivolge il proprio saluto al nuovo direttore generale della Asl teramana, dottor
Giustino Varrassi.

Nel porgere al dottor Varrassi il proprio augurio per un proficuo lavoro, la Federazione della Sinistra auspica che la nomina
del nuovo manager venga finalmente a significare per la Asl di Teramo la salvaguardia ed il rilancio dei nosocomi periferici
preservandone appieno la natura pubblica, nonché il superamento di tutte quelle criticità (eliminazione delle interminabili
liste di attesa, integrazione del personale medico e paramedico, adeguamento degli ambulatori e delle strumentazioni, …)
che da troppo tempo incidono negativamente sulla puntuale e tempestiva assistenza ai pazienti delle strutture pubbliche.

Federazione della Sinistra Giulianova

Giulianova. Ciccocelli: Oggetto: Nota Prot. 48590 del 1.12.10. Sito
Ufficiale  Comune  di  Giulianova.  Comunicato  Ass.  Crescentini
quadri  in  prestito.
Giulianova, 03-12-2010

–       Al Sindaco di Giulianova

Francesco Mastromauro
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–          All’Assessore alla  Cultura

Luciano Crescentini

–      Al Presidente del Consiglio Comunale

Nello Di Giacinto

Sede della Casa Comunale

Oggetto: Nota Prot. 48590 del 1.12.10.

Sito Ufficiale Comune di Giulianova.

Comunicato Ass. Crescentini quadri in prestito.

Risulta di sicura evidenza che,  non avendo il componente la Giunta , preposto al Settore Cultura Luciano Crescentini  alcuna
argomentazione  da frapporre  alla nota inviata dal sottoscritto in data  3.11.10 ,prot. 44916 ,

così come, il Sindaco, dimostrando di non conoscere i principi fondamentali della trasparenza e delle responsabilità in essa
connesse,  trova  molto  comodo NON rispondere  alle  predette  richieste    ma,   con  inusuale  firma congiunta,  tale  scomodo
compito  viene consegnato  al Dirigente Sisino  ed all’Istruttore Direttivo Raimondi .

Corre l’obbligo ricordare per chi legge  od, eventualmente, per chi , di dovere, dovrà leggere, quanto richiesto con la nota
precedente:

a)      copia della Delibera di Giunta con la quale ai sensi dell’art.46 dello Statuto si autorizzava  il prestito delle opere già
dette in narrativa;

b)    la Determinazione/ordinanza  del Dirigente di riferimento Andrea Sisino, con allegati gli atti della gara  atta alla
copertura assicurativa delle Opere in traslazione (viaggio) e di seguito traslate presso la Pinacoteca di Teramo.

c)     La nomina a titolare del procedimento: atto  alle operazioni di consegna delle Opere   da parte della dipendente 
Dott.ssa Ivana Di Vittorio.

Nessuna risposta a tali richieste per le semplicissime motivazioni che nessun Atto prodromico a tale  volontà   era stato
prodotto.

Da quanto si legge , difatti e  purtroppo, si evince che:

il  Dirigente  Sisino  di  propria  volontà  –  come si  legge  nel  comunicato1.
dell’assessore  Crescentini  –   ha  ritenuto  ‘prestare’  n.3  quadri   alla
Pinacoteca di Teramo evadendo la richiesta in meno di tre (3) giorni;
lo stesso Dirigente  e l’Assessore al ramo Crescentini  non hanno  ritenuto2.
invocare e dare rispetto all’art.46) comma 7)  dello Statuto Comunale;
da tale iter amministrativo nasce il fatto che il Dirigente Sisino ha reputato,3.
oltre che a non riferirsi al citato articolo Statutario,  venire meno a quanto
prescrive il comma 1) dell’art.107 del TUEL poiché non si è uniformato al
principio per cui i poteri d’indirizzo e di controllo politico amministrativo
spettano agli organi di governo e, quindi, imperante l’art.46, comma 7)
dello Statuto, tale indirizzo (prestito dei quadri) doveva provenire , senza
alcuna  ragione  contraria  (fretta,  tempo  esiguo,  etc.)  ,  dall’Organo  di
riferimento (Giunta);



parimenti,  lo  stesso  Sindaco  ed  Assessore  alla  Cultura  hanno  inteso4.
disattendere a quanto prevede il comma del TUEL  sopra citato poiché è
venuto a mancare il potere di controllo politico-amministrativo  e nulla si
può invocare a loro discolpa stante il trionfale comunicato dell’Assessore
Crescentini presentato nel sito Comunale  dal preposto Ufficio di Staff del
Sindaco;
l’affermazione – di per sé velleitaria-  con la quale  la dipendente Istruttore5.
(VI qu.) abbia avuta il  gratificante incarico (brevi voci ?)  dal suo Istruttore
Direttivo Raimondi  (VII qu.) a rappresentare il Comune di Giulianova  in
conformità con quanto previsto dall’art.107 del Tuel  è da considerarsi
opprimente  se  non  vessatoria  nei  confronti  della  dipendente  Ivana  Di
Vittorio poiché, la stessa, per tale ‘ incarico’  ricevuto, oltre a non averne
alcun supporto giuridico/contrattuale  era ed è sprovvista dell’ombrello
assicurativo  operante  nei  riguardi  della  Dirigenza  Comunale  e,  quindi,
inopportunamente, detta dipendente ha corso ed ancor corre  il rischio di
dovere fare fronte a qualsiasi accidente riguardante detto prestito.
Risulta evidente che il Dirigente Sisino ed  l’Istruttore Direttivo Raimondi6.
non  hanno  ben  compreso   quanto  richiesto  nella  nota  44916/3/11/10
poiché,  altrimenti,  nella  nota  48590  avrebbero  accluso  tutti  gli  atti
riguardanti il prestito/quadri e, non limitarsi  ad informare il sottoscritto
Consigliere scrivente che la ‘documentazione è comunque a disposizione
presso l’Ufficio cultura’.  Il  comma 2) dell’art.43 del TUEL  dovrebbe avere
consona  rilettura  da  parte   dei  descritti  dipendenti  così  come   il
regolamento comunale sull’accesso agli atti.

Da quanto minimamente rapportato emerge che  Sindaco ed Assessore non hanno alcun controllo della situazione politica-
amministrativa della città da loro amministrata. Che ,  gli  stessi,  unitamente alla Giunta ,  intellettualmente ignorano i
dispositivi di Legge che regolano l’azione amministrativa anzi, addirittura, ‘disprezzano’ anche le disposizioni Statutarie da
loro volute ed approvate

Il Presidente del Consiglio Comunale – sempre tempestivamente allertato  delle ragioni che portano alle continue richieste di
trasparenza  da parte dello scrivente Consigliere –  è pregato, per quanto nelle sue attribuzioni e competenze, di far sentire
opportunamente e liberamente  la sua voce.

In attesa di cortese risposta scritta, si augura buon lavoro .

Distinti saluti

Il Consigliere Comunale

(Roberto Ciccocelli)



TENTA DI CORROMPERE I CARABINIERI ARRESTATO UN CINESE
TENTA DI CORROMPERE I CARABINIERI

ARRESTATO UN CINESE

Ieri sera i Carabinieri del Nucleo Operativo e Radiomobile della Compagnia di Giulianova, agli ordini del Luogotenente
Antonio Longo, nel corso di un servizio esterno procedevano al controllo in Piazza Roma, di un cittadino cinese. Il terminale
delle Forze di Polizia evidenziava a carico di L.M. 24enne, un ordine di espulsione dal territorio dello stato Italiano, in quanto
sprovvisto da tempo di  permesso di  soggiorno.  Il  cittadino cinese veniva quindi  accompagnato presso la Caserma di
Giulianova in stato di arresto, così come previsto dalla legge sull’immigrazione. Dopo qualche minuto, giungeva in Caserma
Q.X. anch’egli  24enne, amico dell’arrestato, il  quale venuto a conoscenza del provvedimento, offriva ai  militari  operanti  la
somma contante di € 200,00 quale corrispettivo necessario per “chiudere un occhio” e rilasciare l’amico fermato. I militari
increduli ripetevano più volte al Q.X. se fosse davvero sicuro di cosa stesse facendo e questi per tutta risposta mostrava due
banconote da € 100,00 cercando di farle prendere ai militari, i quali in cambio gli “regalavano” un paio di manette ai polsi,
arrestandolo per istigazione alla corruzione. Entrambi i cittadini cinesi sono stati trasferiti presso la Casa Circondariale di
Teramo a disposizione della competente A.G..-

Il  vernissage  della  mostra  fotografica  “SILENT  TREES”  in
programma per  domani  (venerdì  3  dicembre 2010)  è  stata
Ciao Walter de berardinis,
Il vernissage della mostra fotografica “SILENT TREES” in programma per domani (venerdì 3 dicembre 2010) è stata annullata
per cause indipendenti dal volere dell’organizzazione. Ce ne scusiamo con soci e simpattizanti del Circolo.

Roberto

“OCCHIO  DI  LINCE”  CONTROLLO  DELLA  VISTA  GRATUITO
GIULIANOVA – DOMENICA 5 DICEMBRE 2010 DALLE 10 ALLE 18
PIAZZA FOSSE ARDEATINE
“OCCHIO DI LINCE”
CONTROLLO DELLA VISTA GRATUITO

GIULIANOVA – DOMENICA 5 DICEMBRE 2010

DALLE 10 ALLE 18

PIAZZA FOSSE ARDEATINE

Il Rotary Teramo Est prosegue con le iniziative di sostegno al
territorio con la prevenzione delle malattie attraverso visite gratuite
e sensibilizzazione della popolazione.
Dopo il successo del luglio scorso (nei e melanomi controllati in
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“Senza macchia e senza paura”) nel quadro di “Proposte di novità e
prevenzione – Rotary per te” si terrà “OCCHIO DI LINCE – I disturbi
della vita”, controllo gratuito da parte della SCUOLA DI OTTICA IPSIA
DI ASCOLI PICENO in collaborazione con FEDEROTTICA.

Si tratta di un nuovo sforzo del Rotary Teramo Est (sostenuto dalla
Provincia di Teramo e in stretta collaborazione con il Comune di
Giulianova, oltre che con gli amici della Croce Rossa e della
Protezione Civile) che quest’anno ha deciso di puntare decisamente sui
fatti relativi al sostegno della salute pubblica, ottemperando a un
proprio preciso dovere: sensibilizzare la popolazione e stimolare le
istituzioni. In questo caso nei confronti della prevenzione.

Peraltro “Rotary per te” – Proposte di novità e prevenzione” offre un
seppur relativo rimedio a quanti, in momenti di oggettiva difficoltà
economica diffusa, “tagliano” spese mediche come quelle dei controlli
della pelle o della vista, controlli che sono e restano invece
fondamentali.

Il Presidente
dr. Paolo Rasicci

GIULIANOVA NOTTE DI FURTI IN ABITAZIONE
GIULIANOVA

NOTTE DI FURTI IN ABITAZIONE

Questa  notte  in  Giulianova  si  sono  verificati  due  furti  ed  un  terzo  è  stato  scongiurato  grazie  all’immediato  interno
dell’autoradio in turno dell’Arma dei Carabinieri. In particolare i ladri hanno colpito mentre i proprietari dormivano nelle
proprie abitazioni. Il primo furto si è verificato su via nazionale per Teramo, verso le ore 04.00, all’interno di un’abitazione
sita al primo piano. I malfattori si sono impossessati di circa 100 euro in contanti, di nr.2 telefoni cellulari, asportando anche
un’autovettura  MERCEDES classe  C  le  cui  chiavi  sono  state  sottratte  nell’abitazione.  Il  secondo  furto  si  è  verificato  in  Via
Parini, verso le ore 03.00. Anche in questo caso i ladri sono entrati in un’abitazione sita al primo piano, forzando una finestra,
dopo essersi arrampicati utilizzando i canali pluviali. All’interno hanno asportato circa 50 euro ed anche le chiavi di due
autovetture, che però non sono state asportate, rinvenendo le chiavi in giardino. Subito dopo il tentativo sventato dai
Carabinieri sempre in Via Parini, dove i malfattori dopo essere entrati sempre da un balcone di un’abitazione sita al primo
piano, si impossessavano delle chiavi di un’autovettura di grossa cilindrata, con il chiaro intento di asportarla. Il proprietario
dell’abitazione si è svegliato ed ha chiamato i militari che in pochi istanti sono giunti sul posto mettendo in fuga i malviventi. 
I Carabinieri stanno svolgendo indagini molto complesse per cercare di interrompere il verificarsi di questi eventi, che pare
siano opera di soggetti provenienti dai paesi dell’est.

https://www.giulianovanews.it/2010/12/giulianova-notte-di-furti-in-abitazione/


Partita la prima tranche dei lavori per la condotta fognaria di via
Mulino da Capo.
Partita la prima tranche dei lavori per la condotta fognaria di via Mulino da Capo.

E’ in corso di esecuzione la prima tranche dei lavori per la condotta fognaria di via Mulino da Capo, che interessa l’area
compresa tra il tracciato ferroviario e il fiume Tordino, parallelamente alla strada. “Non ci siamo dimenticati delle esigenze
degli  abitanti di questa zona, i  quali,  giustamente, reclamavano da tempo la realizzazione della rete fognaria. Era un
impegno che abbiamo preso con loro e che staimo mantenendo”, ha dichiarato il sindaco Francesco Mastromauro.

“La seconda tranche dei lavori, dalla ferrovia a nord – aggiunge il vicesindaco Gabriele Filipponi – è stata già approvata dal
Consiglio d’amministrazione della Ruzzo Reti, e si partirà non appena le FS rilasceranno la relativa autorizzazione”.

L’assessore  ai  Lavori  pubblici  Roberto  Mastrilli  specifica  poi  che  il  progetto  in  corso  di  esecuzione,  in  base  al  quale  si
provvederà anche alla sistemazione dell’intero tratto stradale, ammonta a 110.00 euro. E’ invece di 116.000 euro il costo
della seconda tranche dei lavori.

Comitati di quartiere. Sospese le elezioni per la necessità di una
migliore delimitazione dei quartieri.
Comitati di quartiere. Sospese le elezioni per la necessità di una migliore delimitazione dei quartieri.

L’assessore Archimede Forcellese ha chiesto al sindaco di sospendere le elezioni per  i delegati del Comitato di quartiere
del Lido. “La ragione di questa mia richiesta – spiega l’assessore Forcellese – nasce dal fatto che all’interno di alcune
microaree  poste  a  confine  tra  i  quartieri,  alcuni  residenti  risultano  appartenenti  ad  un  quartiere  ed  altri  ad  un  quartiere
diverso, pur trovandosi in un ambito territoriale omogeneo. Questa criticità era purtroppo sfuggita, a iniziare da me che sono
stato il  relatore del  regolamento approvato all’unanimità in  Consiglio  comunale.  Urge quindi  –  prosegue Forcellese –
procedere ad una revisione capillare relativamente allo stradario per ogni singolo quartiere. Ho informato di ciò il presidente
della Commissione affari generali ed istituzionali, Gianluca Antelli, che si è detto disponibile a procedere ad una modifica
in  tempi  brevi  del  regolamento.  E  la  stessa  disponibilità  mi  è  stata  offerta  dai  componenti  della  stessa  Commissione,
nell’ordine Jurghens Cartone, Andrea Rota, Gianfranco Francioni, Alfonso Vella, Andrea Cicioni, Franco Arboretti
e Mimì Di Carlo. Mi scuso con la cittadinanza ma con la revisione si avrà una soluzione senz’altro più rispondente alla realtà
territoriale e che consentirà la massima partecipazione dei cittadini”.

Giulianova. L’IDV chiede delle aree verdi
Comunicato Idv Giulianova:

“Dopo l’insediamento di questa giunta, l’Assessore all’ambiente ebbe una ottima
idea, quella di affidare ai cittadini che ne facessero richiesta alcune aree
verdi da manutentare; è passato ormai un’ anno e mezzo, le aree sono state
individuate ma non si riesce a procedere con il bando di affidamento, forse
l’Assessore pensa che sia inutile perchè nessuno sarebbe disposto a prendersi
certi impegni?
Invece noi diciamo che ci sono persone che lo vogliono fare ma non sono messi
in condizioni di poterlo fare; non si riesce a capire quali possano
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essere le problematiche, anche per queste cose così banali, fra l’ altro,
vanno a fare gli interessi del Comune perchè a costo zero.
Pertanto,  l’  IDV  si  farà  parte  dirigente  affinché  questa  proposta,  ritenuta  positiva,  possa  raggiungere  gli  obiettivi  che
riteniamo  incontrino  le  richieste  e  le  esigenze  dei  cittadini.  E’  arrivato  ormai  il  tempo  di  dare  gambe  a  questo
provvedimento.”

Luigi Ragni IDV


